
Протокол j f s

внеочередного заседания кафедры «ЛТЭ ВС» 

от 24.12.2021г.

На заседании присутствовали:

Зав. кафедрой 
Ст. преподаватели

Преподаватели

Завьялов С.В. 
Матковский В.П. 
Козионов Б.Б. 
Шаршембиев Ж.С. 
Иванькова О.Э. 
Алаев Ш.Н.
Панин А.В. 
Абдраимов Э.С. 
Жидко С.А.

Отсутствовал:

Преподаватель Кошоев А.Э.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Поднятие вопроса о несвоевременном начале учебных занятий и непроизвольном 
хождении ППС и студентов на территории;

2. Обсуждение недостаточной методической оснащенности занятий;
3. Готовность преподавателей к лекциям, наглядность;
4. Несоблюдение приказа №276 «О ношении форменной одежды»

ВЫСТУПИЛИ:

Зав. кафедрой Завьялов С.В.:- Уважаемые коллеги! Внеочередное заседание кафедры 
проводится по нескольким причинам, но основные и самые актуальные -  это несвоевременное 
начало занятий, а также необоснованные нахождения как преподавателей, так и студентов вне 
аудиторий во время проведения занятий.

По первому вопросу: Отмечаю тот факт, что некоторые преподаватели опаздывают на 5- 
10-15 минут, отлучаются во время пары, выходят для разговора по телефону, кроме того 
отпускают студентов по личным делам, что в принципе недопустимо. За этим могут последовать 
дисциплинарные меры со стороны директората. Студенты, отпрашиваясь якобы в туалет, 
преспокойно пьют кофе в буфете, идут в кафе, вообще находящееся за пределами территории 
Института. Требую прекратить такую практику. Работаем от звонка до звонка. Со стороны 
начальника учебного управления в адрес руководства кафедры поступают замечания об 
отсутствии реакции на подобные факты. При всём уважении к нашим преподавателям, мы будем 
вынуждены принимать соответствующие меры. И ещё, не посылать студентов за журналами. 
Перед началом первой пары преподаватель должен сам взять журнал в деканате.

ПОСТАНОВИЛИ:

1. Находиться в аудитории не позднее, чем за 5 минут до начала занятия.
2. В случае систематических нарушений и опозданий методистом кафедры будет написана 

докладная записка на имя начальника учебного управления.

По второму и третьему вопросу:

Выступил зав. кафедрой Завьялов С.В.: Второй вопрос так же не менее актуален. 
Очевидно, что для более продуктивного и качественного проведения занятий каждому


